

JAZZTEL CIERRA LA COMPRA DE CCS

Madrid, 30 de marzo de 2001 -- Jazztel plc, operador ibérico de telecomunicaciones y transmisión de datos que está construyendo una red propia de fibra óptica con banda ancha para dar servicio a pymes en España y Portugal, ha cerrado la compra del 88'9% de CCS (Centro de Calculo de Sabadell), compañía dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para empresas. Con esta operación Jazztel refuerza su posición competitiva y su presencia en un mercado estratégico como es el de Cataluña.

Jazztel llegó a un acuerdo para la adquisición de CCS en julio del año pasado. Hoy, la compañía pasa a controlar las 912.577 acciones que hasta ahora estaban en poder del accionista mayoritario de CCS. Esta operación ronda los 300 millones de pesetas.

Jazztel incorporará la dilatada experiencia de CCS, en el campo de la integración y diseño de herramientas de software, como parte de su estrategia global para proporcionar servicios informáticos centralizados y de computación remota. Jazztel ofrecerá estos servicios de alto valor añadido a través de su red de fibra óptica, completando aún más su oferta de banda ancha para la pequeña y mediana empresa en España y Portugal.

Antonio Carro, consejero delegado de Jazztel, ha comentado: "Estamos muy satisfechos por el cierre de esta operación, que se enmarca dentro de nuestra estrategia de desarrollo de servicios a empresas en España y Portugal. La dilatada experiencia de CCS en la integración y el diseño de herramientas de software, sin duda, mejorará nuestra oferta global de servicios avanzados de telecomunicaciones".

CCS

Entidad dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para medianas empresas. CCS diseña, desarrolla y comercializa productos integrados de gestión, que permiten a las empresas disponer de un servicio global que abarca: la asesoría en hardware y software; la implantación e integración de sistemas y aplicaciones; la formación de usuarios; y el mantenimiento posventa. Cuenta con unos 430 profesionales, distribuidos entre sus instalaciones de Madrid, Zaragoza, Valencia y Barcelona.

JAZZTEL

Jazztel plc (Nasdaq y Easdaq: 'JAZZ' y Nuevo Mercado en España: 'JAZ') es un operador líder de telecomunicaciones y transmisión de datos en rápida expansión. Ofrece soluciones de banda ancha para el tráfico de voz, datos e Internet, destinadas a pequeñas y medianas empresas de España y Portugal. Jazztel es un operador ibérico que está invirtiendo en redes locales de fibra óptica con gran ancho de banda. La compañía está construyendo su red en más de 150 áreas metropolitanas y parques empresariales de ambos países. Esta infraestructura de redes de acceso local, unidas por su red troncal, constituirá una de las redes de telecomunicaciones más rápidas de Europa, con capacidades de transmisión hasta 720 gigabits. Fundada en 1998, Jazztel cuenta con 900 profesionales. La compañía ha adquirido recientemente Adatel, un integrador de sistemas de telecomunicaciones para PyMEs; y CCS, dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para empresas. Tanto la filial portuguesa como la española poseen licencias de acceso local vía radio, en el último caso a través de Banda 26, filial

del grupo. En 2000, Jazztel alcanzó unos ingresos totales de 124,4 millones de euros, casi un 434% más que en 1999. Para más información consulte a la página web www.jazztel.com.

Esta nota contiene proyecciones de futuro. Dichas afirmaciones comportan riesgos, incertidumbres y otros factores que pueden ser causa de que los resultados efectivos de nuestra actuación en el futuro sean diferentes de los sugeridos o descritos en esta nota. Estos factores incluyen, entre otros, cambios en la regulación; en las condiciones económicas o de nuestros mercados; aumento de la competencia; retrasos en la construcción o implementación de nuestra red; cambios en la tecnología de telecomunicaciones; y nuestra capacidad para obtener financiación. La información más detallada de estos factores está en el documento "F-1" de nuestra "Registration Statement", en su última versión, y en otros documentos registrados en la Securities and Exchange Commission de EE.UU. Por estas y otras razones, los resultados reales podrían diferir de los expresados en las proyecciones.